
Jahreshauptversammlung Protokoll 

TSV Vineta Schacht-Audorf von 1920 e.V.               Beginn:   19.33 Uhr 

01.03.2024                                                                   Ende:      21.28 Uhr 
 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 
Thorben Pekron eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden und zeigt sich 

erfreut über die zahlreiche Teilnahme. 

Er weist zunächst auf die Anwesenheitsliste hin und bitte alle -sofern noch nicht 

geschehen- um Eintrag. 

Er begrüßt im Namen des Vorstandes und des Vereinsrates erstmalig als 1. 

Vorsitzender der ganzen JHV alle Anwesenden, die Ehrenmitglieder/ den 

Ehrenvorstand, den Bürgermeister aus Schacht-Audorf, Joachim Sievers, die 

Gemeindevertreter*innen sowie die Bürgermeister aus den Umlandgemeinden. 

 

Feststellung der Ordnungs- und fristgemäßen Einladung  

-Veröffentlichung in der Homepage und der Vineta-Kanal im Februar 2024 

-Veröffentlichung im Kanalblatt im Februar 2024 

-Aushänge 

-Artikel Landeszeitung vom 29.02.24 

 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
Folgende Änderungen werden vom 1. Vorsitzenden vorgeschlagen: 

TOP 10 

-Ehrung der Jugendmannschaft vorziehen als TOP 10a zwischen  

 TOP 4 und TOP 5 

TOP 12 

Streichung -Änderung der Satzung: Neufassung 

-Hinweise des LSV 

-keine Rückmeldung Registergericht und Finanzamt 

-Hinweis: Die Neufassung der Satzung bedarf der Zustimmung der   

 Mitgliederversammlung. Nach Klärung aller offenen Punkte Einberufung einer 

 außerordentlichen Mitgliederversammlung im Sommer 24 oder Abstimmung auf der 

 nächsten JHV im März 2025.  

-Der Dank für den Einsatz richtet sich an Matthias Kruse. 

 

Die Tagesordnung wird mit den vorgeschlagenen Änderungen von der Versammlung 

e i n s t i m m i g  genehmigt.   

 

Der 1. Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Die Anzahl der Stimmberechtigten wird noch ausgezählt. 

 

 

TOP 3 Andenken der Verstorbenen 
Stellvertretend für die verstorbenen Mitglieder erinnert der 1. Vorsitzende an 

Heinz Braasch. 

 

 



Heinz Braasch war nicht nur aktiver Fußballer, er war auch jahrzehntelang als 

Schiedsrichter und Schiedsrichterobmann für unseren Verein tätig und hat unseren 

Verein in ganz Schleswig-Holstein vertreten. Er war ein Ehrenmitglied des Vereins 

und verstarb am 07.05.23 im Alter von 86 Jahren.  

 

Die Versammlung erhebt sich zu einer Schweigeminute. 

 

 

TOP 4 Grußwort des Bürgermeisters Joachim Sivers 
 Der Bürgermeister stellt fest, dass im Verein viel geblieben ist, aber sich unter   

 der Führung des neuen Vorstandes auch vieles verändert. Diese Veränderung 

 bedeutet auch eine Weiterentwicklung. 

 Die Gemeinde steht hinter dem Verein, der viel leistet, und wünscht Vineta Audorf 

 weiterhin viel Erfolg. 

 Wichtig ist es, das Ehrenamt hochzuhalten und er appelliert an alle, sich zu 

 überlegen ein Ehrenamt zu übernehmen. 

 Gleichzeitig bedankt er sich bei allen, die durch ihre ehrenamtliche Tätigkeit das 

 Vereinsleben in dieser Breite erst möglichgemacht haben und weiterhin  machen. 

 

 

TOP 10a Ehrungen 
 

Jugendmannschaft des Jahres2023: 

Fußball D-Mädchen 

Die D-Mädchen spielen erst seit dem letzten Jahr zusammen und haben schon viel 

erreicht. Angefangen mit 6 Mädchen (Soccer-Camp) trainieren jetzt schon 14 

Spielerinnen unter ihrem Trainer Oliver Krützfeld zusammen – Tendenz steigend. 

Im Grußwort an die Mädchen wird ihr Ehrgeiz, ihre Motivation und die Tatsache, dass 

sie sich, obwohl noch kein Spiel gewonnen, nicht unterkriegen lassen besonders  

hervorgehoben. Viele Zuschauer unterstützen sie stets. 

 

Die Mannschaft erhält einen Pokal und ein Geldgeschenk. 

  

TOP 5 Bericht des Vorstandes 
Der 1. Vorsitzende, Thorben Pekron, begrüßt alle Vereinsmitglieder und Gäste 

und bedankt sich für die geleistete Unterstützung. 

Dieser Dank richtet sich zunächst an alle Sponsoren und Spender. T. Pekron ist 

erfreut über das hohe Ansehen des Vereins, was viele geschäftliche und private 

Sponsoren Jahr für Jahr veranlasst, den Verein auch monetär zu unterstützen. 

Der Dank gilt aber auch allen Sportlern, Trainern, Übungsleitern und Betreuern, 

Schiedsrichtern, Sportverbänden und allen ehrenamtlichen Helfer*innen, die den 

Verein unterstützen. Ohne dieses Engagement wäre der Auftrag des TSV Vineta 

Audorf in der Gemeinde nicht zu erfüllen. 

Der Dank geht selbstverständlich auch an die Gemeinde Schacht-Audorf, 

fraktionsübergreifend an die Gemeindevertreter*innen, die Mitarbeiter*innen des 

Amtes Eiderkanal und an Udo Klatt und die Mitarbeiter des Bauhofes Schacht-

Audorf. 



Weiterhin bedankt sich der Verein bei den Gemeinden Haßmoor, Ostenfeld, Rade 

und Schülldorf für die finanzielle Unterstützung. 

Ein ganz herzlicher Dank gilt natürlich auch den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern 

des Vereins. Ohne sie wäre die Organisation dieser Sportanlage und des 

Vereinsgebäudes nicht zu leisten. 

Persönlich bedankt Thorben Pekron sich bei Ralf Gorn und Sandra Manke, die im 

letzten Jahr diesen Weg mit ihm eingeschlagen haben. Ein besonderer Dank gilt 

Ellen Voß, die dem neuen Team in jeder Situation zur Seite stand und steht. 

Weiterhin bedankt er sich bei seinen Vorgängern, Joachim Sievers und Peter Koch, 

die er jederzeit um Rat fragen konnte. 

Zu guter Letzt bedankt er sich bei seiner Frau, der er Blumen überreicht, bei seiner 

Familie, den Freunden, Bekannten und allen Babysittern, die in den letzten Monaten 

eingesprungen sind. 

 

Der Verein ist vielfältig, berichtet der 1. Vorsitzende, steht niemals still und hat sehr 

viel zu bieten. Das alles und noch viel mehr ist unser Verein! Er ist Anker, ein Pfeiler, 

eine Stütze unserer Gemeinde.  

 

Was hat der Vorstand getan? 

Allein T. Pekron hat über 1800 Mails erhalten und selbst über 550 geschrieben sowie 

über 50 Anfragen und Anträge gestellt. 

Viele Sitzungen wurden abgehalten, an vielen Sitzungen hat der Vorstand 

teilgenommen und viele Stunden wurden Gespräche geführt. 

…aber zunächst von Anfang an: 

 

Der neue Vorstand hat zunächst versucht, sich einen Überblick zu verschaffen. Wann 

müssen welche Anträge gestellt werden, was muss wo beantragt werden.  

Der Verein durfte kein Geld verlieren. 

Die Amtszeit begann mit dem Wissen, eine 18.000,-€ Minus Prognose auffangen zu 

müssen. 8000,-€ - 9000,-€ sollten durch die Beitragserhöhung kompensiert werden. 

Die Hoffnung, die Erhöhung des Gemeindezuschusses zu den Betriebskosten von 

28.000,-€ auf 38.000,-€ reiche aus, hat sich schnell aufgrund der immens 

gestiegenen Kosten zerschlagen. 

Der Vorstand hat und wird auch weiterhin jeden Stein umdrehen, um zu schauen, 

was sich darunter verbirgt. Dabei hat er sich nicht nur Freunde gemacht. Es mussten 

schwierige Entscheidungen getroffen werden und nicht alle Wünsche und 

Vorstellungen konnten erfüllt werden. T. Pekron möchte sich im Namen des 

Vorstandes dafür nicht entschuldigen, sondern um Verständnis bitten, da jede 

Entscheidung nicht aus Willkür geschah, sondern immer zum Wohle des Vereins und 

seiner Mitglieder. 

 

Im Vereinsheim wurde PayPal als Zahlungsmittel eingeführt. Zusätzlich wurde das 

Anschreiben unterbunden und Stempelkarten eingeführt. So konnten fast 1.000,-€ 

Außenstände gutgemacht werden. PayPal bot auch eine gute Möglichkeit, den 

Beschluss der letzten JHV umzusetzen, indem dadurch die Möglichkeit geschaffen 

wurde, den Verein einmalig oder regelmäßig zu unterstützen. Beworben wurde 

dieses im Herbst und in diesem Jahr. 



Auf dem Grünkohlessen konnte man die QR-Codes einscannen und auch heute 

stehen sie wieder auf den Tischen. Bisher wurde es allerdings noch nicht genutzt- es 

gab noch keine Einzahlung über dieses Mittel. 

Eine weitere Möglichkeit der Unterstützung ist die Gründung eines Fördervereines, 

oder eine einfache Überweisung auf das Vereinskonto. Ein Förderverein ist allerdings 

keine Vorstandsaufgabe. Es gibt bereits einige Ideen und eine Gruppe, die sich 

dieses Themas angenommen hat. T. Pekron bittet alle, diese Gruppe massiv zu 

unterstützen. 

 

Der TSV Vineta hat nach dem letzten aktuellen Stand von heute den historischen 

Höchstwert von 1644 Mitgliedern, davon 643 Kinder und Jugendliche und 996 

Erwachsene, 850 Frauen/Mädchen und 794 Männer/Jungen. 

Die größte Sparte ist wieder die Turnsparte inklusive „Fit & Gesund“, gefolgt von 

Fußball und Handball. 

Es kommen knapp 1000 Mitglieder aus Schacht-Audorf; das ist jeder fünfte 

Einwohner. 

Die Mitglieder konnten im letzten Jahr den Sport in 8 aktiven Sparten mit fast 50 

unterschiedlichen Angeboten betreiben. 

 

Was ist im Verein passiert? 

-Wir sind Sieger der Kreisklasse, der Kreisliga und der Landesliga. 

-Wir sind Kreismeister, Hallenkreismeister, Kreispokalsieger, Futsal Kreismeister, 

 Bezirksmeister und Landesmeister. 

-Wir sind 3. bei den Deutschen Meisterschaften. 

-Wir standen im Landespokalfinale und stellen die beste Einzelschützin beim  

 Bürgermeisterpokalschießen. Dort wurden ebenfalls die Ehrenscheiben sowohl 

 bei den Frauen, als auch bei den Männern gewonnen. 

-Wir sind etliche Male Turniersieger und auch Sieger im Fotowettbewerb geworden. 

-Wir sind erstmalig Sieger beim CDU-Neujahrsboßeln und 2. einer 

 Jugenddartrangliste. 

-Wir sind vereint Altliga und Golden Ladies. 

-…und wenn alles läuft wie geplant sind wir bald auch Walking Football. 

 

Was haben wir gemacht? 

-Wir haben bei der „Aktion Ferienspaß“ mitgemacht. 

-Wir haben eine Tribüne gebaut. 

-Wir haben beim Kiellauf und beim „Lauf zwischen den Meeren“ teilgenommen. 

-Wir haben ein Beachvolleyballturnier und das größte „private“ Dartsturnier in 

 Schleswig-Holstein ausgerichtet. 

-Wir haben Ostereier versteckt und das Soccercamp durchgeführt. 

-Wir haben Turnabzeichen abgelegt und einen Fitnesstag veranstaltet. 

-Wir haben Fasching gefeiert, das Kindersommerfest durchgeführt und sind Laterne 

 gelaufen. 

-Wir haben ein Whisky tasting organisiert und ein Skatturnier durchgeführt. 

-Wir haben einen Spendenlauf gemacht und Lebkuchenhäuser gebaut. 

-Wir haben unser 18. Grünkohlessen gefeiert und planen ein Oktoberfest. 

 

 



Die Preise im Vereinsheim mussten angepasst werden und um Personal zu sparen, 

haben einige Mitglieder ein Gesundheitszertifikat abgelegt und konnten somit den 

Tresen ehrenamtlich unterstützen. Dadurch konnten moderate „Sportlerpreise“ 

eingeführt werden, um das Vereinsheim wieder mit Leben zu füllen. 

Zusätzlich wurden Stammtische eingeführt: 

-Klönschnack am 1. Montag des Monats (vormittags) 

-offener Stammtisch am 1. Mittwoch des Monats 

-Skat am 3. Mittwoch des Monats 

-Whisky tasting am 4. Mittwoch des Monats 

 

Leider waren im letzten Jahr auch 2 Einbrüche zu verzeichnen: 

-Der erste in der Schulsporthalle -> Versicherung hat gezahlt 

-Der zweite im Vereinsheim, wo zwar wenig gestohlen wurde, aber ein hoher   

 Sachschaden entstand. -> Auch dort ist inzwischen fast alles ersetzt und  

 repariert. Zusätzlich wurden im Container die Scheiben eingeschlagen, auch 

 diese sind mittlerweile ersetzt.  

 

Mit Hilfe der neuen Spielkamera sind wir in der Lage Spiele auf dem A-Platz live ins 

Internet zu übertragen und werbetechnisch zu vermarkten. 

 

Eine neu gegründete Sponsoringgruppe musste leider nach einiger Zeit wieder 

aufgelöst werden. In diesem Bereich benötigt der Verein dringend Unterstützung. 

Wer sich damit auskennt und Interesse hat, darf sich gerne beim Vorstand melden. 

 

Der Verein steht im ständigen Kontakt zum Amt wegen der Sauberkeit unserer 

Schulsporthalle. Zum Teil reinigen die Trainingsgruppen die Halle selbst, damit 

Training und Punkspiele überhaupt stattfinden können. Der Vorstand hat einen 

Antrag gestellt, die Kosten zu reduzieren. Der Zustand der Halle rechtfertigt nach 

dessen Meinung nicht ein so hohe Mietleistung. Gespräche mit dem 

Schulverbandsvorsteher werden aktuell geführt. 

 

Die Sportanlage ist nach all den Jahren in eine Wartungsstau geraten. Im Keller 

befinden sich 3 Gasthermen, die nach und nach ihren Dienst quittiert haben. 

Eine wurde repariert, eine zweite muss regelmäßig entstört werden, damit sie wieder 

für 10 Minuten heizt und die dritte ist irreparabel. 

Die Gemeinde als Eigentümer der Anlage, hat im Herbst beschlossen ein 

Blockheizkraftwerk zu installieren und gleichzeitig die Solarunterstützung zu 

reparieren. 

Leider hat die beauftragte Firma es nicht geschafft, den vertraglichen Termin 

einzuhalten. Das Amt ist zur Zeit dabei, eine Lösung herbeizuführen. 

Im 2. Schritt soll eine PV-Anlage auf dem Dach installiert werden und im weiteren 

Verlauf die Beleuchtung erneuert werden.   

Um der Sache etwas Nachdruck zu verleihen, hat der Verein sich zum Sport Audit 

beworben. Qualitätsmanagement wird überall groß geschrieben und hält im Sport 

und in den Vereinen Einzug. Die Hoffnung ist, Unterstützung und Hinweise zur 

Verbesserung der Verwaltung und der Sportanlage zu erhalten. Bei Annahme 

unserer Bewerbung wäre die Unterstützung kostenlos. 

 



Amt und Gemeinde haben erkannt, dass der „Schuh drückt“. Der Vorstand stand 

häufig in Kontakt zu den Verantwortlichen und fast alle Anträge des Vereins wurden 

bewilligt. Ein wichtiger Antrag wurde sogar übertroffen. Die Gemeinde ist in der 

Vergangenheit ihrer Verpflichtung, 50% der Betriebskosten zu tragen, nicht 

nachgekommen. Es gab immer eine Deckelung, sodass der Verein jährlich eine nicht 

unerhebliche Summe für die Gemeinde mittragen musste. Daher war die Erhöhung 

der Betriebskosten durch die Gemeinde um 10.000,-€ im letzten Jahr ein richtiger 

Schritt. Für den neuen Vorstand war es eine Voraussetzung, betont Pekron, diese 

Aufgabe zu übernehmen, da sich niemand „ohne Rettungsring in ein sinkendes 

Schiff“ setzt.  

Der Vorstand hat noch einmal verdeutlicht, dass der Verein auf die 50% angewiesen 

ist und diese auch für 2024 beantragt. Der Jugend,- Sport,- Sozial und 

Kulturausschuss hat den Antrag zwischenzeitlich bewilligt und auf das Jahr 2023 

erweitert. Der Verein erhält somit 2024 und nachträglich für 2023 50% der 

Betriebskosten, was eine Nachzahlung für 2023 in Höhe von 8.000,-€ bedeutet.   

Zusätzlich steht der Vorstand zur Zeit in Gesprächen, die Nutzungsvereinbarung 

zwischen der Gemeinde und dem Sportverein zu erneuern. Die bisher geltende 

Vereinbarung ist 8 Jahre alt und bedarf in einigen Punkten der Optimierung. Die 

Hoffnung ist, noch in diesem Jahr eine angemessene Vereinbarung zu treffen. 

 

Wir haben eine Tribüne gebaut. 

Marc Gorn fragte im Vereinsrat nach, er würde uns gerne bei den „Würth 

Vereinsheimwerkern“ anmelden. Über ein Voting war unser Verein unter den ersten 

100 und erhielt die ersten 1.000,-€. 

Leider bedurfte die Überdachung einer Bauzeichnung, einer Statik und einer 

Baugenehmigung. Dies führte dazu, das eine Fertigstellung zum Stichtag nicht 

möglich war. Die prognostizierten Ausgaben wurden auch um ein Vielfaches 

überschritten. Und die Spendenaufrufe über PayPal erbrachten lediglich 250,-€ von 

einigen Einzelspendern. Dank Dirk Leege, der die „Werbetrommel rührte“, wurde von 

weiteren vereinsbekannten Firmen ein Großteil der Kosten übernommen. 

VIELEN DANK! 

Den Anwesenden wird das Video über die Erstellung der Tribüne gezeigt. 

Thorben Pekron bedankt sich ausdrücklich bei 

Marc Gorn als Initiator und Planer 

Tim Kluck als Stellvertreter für alle Helfer und seinen unermüdlichen Einsatz  

                  weitere Helfer zu organisieren 

Dirk Leege und Thies Kalina ohne die das Projekt nicht realisierbar gewesen wäre 

Heiko Diekmann ohne dessen Hilfe das Projekt ebenfalls nicht realisierbar gewesen 

                             wäre. Ein besonderer Dank trotz der Nichtmitgliedschaft. 

 

Alle 5 Helfer erhalten eine Dankeskarte und einen Verzehrgutschein für das 

Vereinsheim in Höhe von 50,-€. 

 

Das alles und noch einiges mehr wurde im vergangenen Jahr geleistet. 

 

 

Ausblick: 

-Gespräche mit dem Tennisverein 



-Wunsch nach einer eigenen Sporthalle: schwer realisierbar wegen der enorm 

 gestiegenen Baukosten (vergleichbare Sporthallen 9-10 Mio €) 

-Anbau an die Sportanlage: 

 -- Anzahl der Kabinen und Duschen zu gering  

 --bauliche Trennung 

 --Mangel an Geräteräumen, Stauräumen für technisches und Reinigungsmaterial 

 --Dartsparte „blockiert“ das Vereinsheim jeden Freitag  

   Zusatz: Ein zweiter Trainingstag findet kostenlos außerhalb statt. Grundausstattung 

                wurde über Sponsoren beschafft und der Rest in Eigenleistung erbracht. 

                Vielen Dank an Familie Meyer. 

-Weitere Ideen sind immer vorhanden, Geld für die Realisierung leider nicht.    

            

TOP 6 Berichte der Sparten 
Die Berichte der Sparten können, wie in jedem Jahr, der neu erstellten „Vineta 

Aktuell“ entnommen werden. 

Dazu wird eine rund 10-minütige Pause eingelegt. 

 

Das Protokoll der letzten JHV vom 03.03.23 wurde in der Sitzung am 25.04.23 durch 

den Vereinsrat genehmigt. 

Nachgetragen wird die Zahl der stimmberechtigten Mitglieder und der Gäste: 

116 stimmberechtigte Mitglieder 

  13 Gäste 

 

TOP 7 Kassenbericht 
Der vereinfachte Kassenbericht (sh. Anlage) wird verteilt und von Ellen Voß 

vorgetragen: 

 

Ideeller Bereich 

Einnahmen: 263.156,30 € 

Kosten: 258.779,84 € 

Summe:      4.376,46 € Überschuss 

Vermögensverwaltung 

Einnahmen:     7.200,58 €   

Kosten:     2.811,02 € 

Summe:       4.389,56 € Überschuss 

Zweckbetrieb 

Einnahmen:      3.490,00 € 

Kosten:    15.374,23 € 

Summe:    -11.884,23 € Verlust  

Wirtschaftlicher Geschäftsbetrieb 

Einnahmen:      63.595,46 € 

Kosten:      48.929,67 € 

Summe:    14.665,79 € Überschuss 

                                                  -------------------   

GEWINN 2023   11.547,58 € 

 

Guthaben 31.12.22            35.479,47 € 



+ Gewinn 2023             11.547,58 €   

                                                     __________ 

Guthaben 31.12.23   47.027,05 € 

 

Anmerkungen zu dem o.g. Bericht 

-Es ist auf jeden Fall gelungen, wie auf der letzten JHV besprochen, die Einnahmen        

 anzukurbeln. 

 Viele Spender wurden gefunden und die Einnahmen bei Veranstaltungen bzw. im  

 Vereinsheim sind gestiegen. 

-Der Verein hat insgesamt 337.000,- € bewegt. Ziel ist es, attraktiven Sport zu   

 Bieten und dabei die Kosten immer im Blick zu behalten.  

 11.000,- Gewinn ist die Bestätigung dafür, dass alles richtig gemacht wurde. 

 Im Verhältnis zu den Einnahmen ist der Gewinn eine Punktlandung. 

-Das Bankguthaben in Höhe von 42.000,-€ hört sich viel an. Allerderdings steht,   

 wenn man das Sparbuch, das für besondere Notfälle gedacht ist, außer Acht lässt,  

 auf den Girokonten nur ein Betrag in Höhe von 18.000,-€ zur Verfügung. 

 Von diesem Betrag sind im Januar feste Kosten in Höhe von 15.000,-€ zu  

 begleichen, so dass bis zum nächsten Beitragseinzug am 15.02.24 nur 3000,-€ 

 verbleiben. Durch die Nachzahlung an die EON wird auch dieser letzte Betrag  

 aufgezehrt. 

 Ziel ist es, auf keinen Fall Geld von den Rücklagen/Sparbuch für laufende Kosten zu  

 verbrauchen. 

 

->Die Zahlen sind inzwischen so umfangreich, dass es einer detaillierten Erörterung   

    bedarf, um ein genaues Bild zu erhalten. 
 

   

Bericht der Kassenprüfer 

Michael Schmidt und Anneke Ahrendt waren die Kassenprüfer. 

Anneke Ahrend gibt Auskunft über die am 19.02.24 durchgeführte Kassenprüfung: 

Die Kasse wurde ordnungsgemäß geführt; es gab keine Auffälligkeiten. 

 

TOP 8 Aussprache 
 

Es gab keine Wortmeldungen. 

 

 

TOP 9 Entlastung der Kasse und des Vorstandes 
Antrag 

 

Anneke Ahrendt bittet- als Kassenprüferin- um Entlastung der Kasse und des 

Vorstandes gem §26 BGB. 

 

Die Entlastung erfolgt  e i n s t i m m i g. 

 

TOP 10 Ehrungen 
Sportler*in des Jahres 2023 



Damen Mannschaft FFC Audorf/Felde 

-Landesmeister Saison 22/23 -> Aufstieg in die Oberliga (höchster Liga in S-H) 

-Kreispokalsieger 2023 

-Finale Landespokal gegen Holstein Kiel 

-Futsal Kreismeister 

 

Die Fußballerinnen erhalten einen Pokal, sowie eine Naschibox  

und 100,-€ für die Mannschaftskasse. 

 

Ehrenwerte Mitglieder 

Kai Jastremski 

-Seit 25 Mitglied im Verein, davon 12,5 Jahre Tätigkeit als Fußballtrainer und 

 Fußballobmann. 

-Verantwortlich für Spielersuche und Zusammenstellung der Mannschaften. 

-„Vereins-DJ“- bei Grünkohlessen und Kinderfasching 

Marc Gorn 

-stellvertretender Fußballobmann 2019 – 2023 

-Umsetzung Corona-Pläne 

-Organisation 100jähriges Vereinsjubiläum 

-Vineta Fan-Shop und Vereinsapp 

-Fußballverein mit Philosophie 

-Würth-Aktion (Tribünenbau) 

Stefan Schlünß 

-12.5 Jahre Spartenleiter Volleyball (2011 – 2024) 

-Volleyballsparte hat sich in dieser Zeit stark vergrößert; viele Jugendliche sind 

 für dies Sportart motiviert worden. 

-Federführung AG-Vorstand 

Norman Bock 

-Seit 2013 Trainer der 1. Herrenmannschaft/Chefcoach Ligamannschaft 

-Organisator des Soccer-Camp 

-Anfänglich Mitarbeit in der „Offenen Ganztagsschule“ 

-Seit Sommer betreut er die G-Jugend mit fast 30 Kindern und hat ein gutes 

 Netzwerk /Elternhilfe organisiert. 

-Interimstrainer der Frauenmannschaft/Oberliga bis zum Saisonende 2023/24 

 

Alle erhalten eine Dankeskarte und 50,-€ Verzehrgutschein für das Vereinsheim. 

 

Silberne Ehrennadel 

Jutta Kühl 

Erik Rossol 

Baerbel Hagen 

Lena Staven 

Sebastian Graetsch 

Thies Kalina 

Janis Hansen 

 

Die Anwesenden erhalten jeweils eine Urkunde und die Silbernadel. 

Jutta Kühl und Sebastian Graetsch sind nicht anwesend und erhalten Urkunde 



und Nadel zu einem späteren Zeitpunkt. 

 

Goldene Ehrennadel 

Lars Rößler 

Lars Rößler ist nicht anwesend- Urkunde und Goldnadel werden später überreicht. 

 

 

Ehrung langjähriger Mitglieder 

Hans-Jürgen Polleit  (50 Jahre) 

Ilse Juergensen  (50 Jahre) 

Ingo Czaja   (50 Jahre) 

Thomas Leege   (50 Jahre) 

Gisela Jahn   (55 Jahre) 

Heinz von Luebke  (55 Jahre) 

Ulrich Nueske  (65 Jahre) 

 

Die Anwesenden erhalten jeweils eine Urkunde und Blumen. 

Hans-Jürgen Polleit und Ilse Jürgensen sind nicht anwesend und erhalten ihre  

Urkunde zu einem späteren Zeitpunkt. 

 

TOP 11 Mitgliedsbeitrag 
Auch wenn der Verein im letzten Jahr einen vermeintlichen Überschuss generiert 

hat, wird der eingeschlagene Sparkurs fortgeführt. 

Es mussten noch einige Rechnungen aus dem Jahr 2023 in diesem Jahr bezahlt  

werden.  

Für die Jahre 2023 und 2024 hat die Gemeinde den vertraglichen Zuschuss von 50% 

ohne Deckelung zugesichert. Zudem werden große Hoffnungen auf die Senkung der 

Betriebskosten der Sportanlage durch den Einbau einer neuen Heizung und dem 

Ausbau einer Photovoltaikanlage gesetzt. Eine genaue Einschätzung der Lage und 

Entwicklung für die Zukunft ist zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht möglich. 

 

In den letzten 2 Jahren wurde der Beitrag jeweils moderat erhöht. 

Vorschlag des 1. Vorsitzenden:  keine Beitragserhöhung 

 

Andere Meinungen: keine 

 

TOP 12 Satzungsänderung 
 

Gestrichen 

 

 

 

 

 

TOP 13 Wahlen 
Versammlungsleiter nach §18 ist T. Pekron 

  



Wahlausschuss 

Hinweis: Die Mitglieder des Wahlausschusses dürfen sich nicht zur Wahl stellen. 

Den Wahlausschuss bilden: Petra Alberti, Rüdiger Gawrisch und Martin Fiedler  

 

1. Vorstand 

 

    1.1   2. Vorsitzender für 2 Jahre 

           Ralf Gorn hat sich im Vorfeld bereit erklärt das Amt des 2. Vorsitzenden 

           fortzuführen.  

           Der Vereinsrat schlägt daher 

           Ralf  Gorn für das Amt des 2. Vorsitzenden vor. 

           Vorschläge aus der Versammlung: keine 

              

             

            Die Wahl erfolgt  e i n s t i m m i g. 

  Ralf Gorn nimmt die Wahl an. 

 

   1.2   Kassenwartin/Kassenwart für 2 Jahre 

           Sandra Manke hat im Vorfeld bekannt gegeben, das Amt zur Verfügung zu      

           stellen.  

           Der Vorstand hat diverse Gespräche geführt und am Mittwochabend eine  

           positive Nachricht erhalten. 

 

           Der Vorstand schlägt 

           Matthias Kruse für das Amt des Kassenwartes vor. 

           Vorschläge aus der Versammlung: keine 

                        

           Die Wahl erfolgt  e i n s t i m m i g. 

           Matthias Kruse nimmt die Wahl an. 

 

           Der 1. Vorsitzende dankt Sandra Manke (nicht anwesend) für die geleistete 

Arbeit. 

 

   1.3    Jugendwartin/Jugendwart 

           Eine Jugendversammlung wurde nicht durchgeführt. 

           Im letzten Jahr wurde Laura Leege zur Jugendwartin gewählt. 

           Sie hat sich im Vorwege bereit erklärt, das Amt fortzuführen. 

           Der Vorstand und der Vereinsrat schlagen, nachdem kein Teilnehmer der  

           Versammlung Interesse bekundet hat, Laura Leege zur Wiederwahl vor. 

             

            Die Wahl erfolgt  e i n s t i m m i g. 

  Laura Leege nimmt die Wahl an.  

 

 

2. Vereinsrat 

 

    2.1 Pressewart*in 

          Vorschlag Vereinsrat: Anja Behrens (Wiederwahl) 



          Vorschläge aus der Versammlung: keine 

 

          Die Wahl erfolgt mit 115 Ja-Stimmen/ 0 Nein-Stimmen und 1 Enthaltung   

 

   2.2 Sportwart*in 

          Vorschlag Vereinsrat: Hans-Jürgen Milferstädt (Wiederwahl) 

          Vorschläge aus der Versammlung: keine 

 

          Die Wahl erfolgt   e i n s t i m m i g.  

 

   2.3 Sozialwart*in 

         Vorschlag Vereinsrat: Brigitte Milferstädt (Wiederwahl) 

          Vorschläge aus der Versammlung: keine 

 

          Die Wahl erfolgt   e i n s t i m m i g.  

 

 

  2.4 2. Kassenwart*in 

         Vorschlag Vereinsrat: Ellen Voß (Wiederwahl) 

         Vorschläge aus der Versammlung: keine 

 

          Die Wahl erfolgt   e i n s t i m m i g.  

 

  2.5 Ordnungsausschuss (4 Mitglieder + Vorstand) 

        Vorschläge Vorstand:                       Jutta Gorn 

                                                                 Maren Schlünß 

                                                                 Siegfried Kuhlmann 

                                                                  Norman Bock 

        Alle 4 Vorgeschlagenen haben im Vorwege ihre Bereitschaft zur 

        Wiederwahl bekundet.  

        Vorschläge aus der Versammlung: keine 

 

         Antrag: Wahl der 4 Kandidaten als Blockwahl 

                        

 

         Die Wahl erfolgt mit 115 Ja-Simmen/ 0 Nein-Simmen und 1 Enthaltung. 

 

  2.6. Kassenprüfer (§16, Abs 8 Satzung) 

         Michael Schmidt scheidet als 1. Kassenprüfer aus. 

 

         Vorschlag aus der Versammlung für den 1. Kassenprüfer: Anneke Ahrens 

 

         Die Wahl erfolgt mit 114 Ja-Simmen/ 0 Nein-Simmen und 2 Enthaltungen. 

 

         Vorschlag aus der Versammlung für den 2. Kassenprüfer: Patrick Scheeer 

          

         Die Wahl erfolgt mit 114 Ja-Simmen/ 0 Nein-Simmen und 2 Enthaltungen. 

 



         Vorschläge aus der Versammlung für einen Ersatz-Kassenprüfer:  

                                                                                                    Andreas Hansen  

                                                                                                                 

         Die Wahl erfolgt  e i n s t i m m i g 

 

Alle in den Vereinsrat gewählten Personen nehmen die Wahl ausdrücklich an.    

 

TOP 14 Anträge 
Es liegen keine Anträge vor. 

 

TOP15 Sonstiges 

 
Termine 

16.03.24 Aktion „Sauberes Dorf“ 

24.03.24 25jähriges Jubiläum des Heimatvereines/Neueröffnung 

01.04.24 Ostereiersuche Sportanlage 

01.06.24 Flohmarkt Sportanlage 

15.06.24 Kinderfest Sportanlage 

19.10.24 Oktoberfest (geplant) 

 

Danksagung 

Im Namen des Vereinsrates und aller Mitglieder bedankt sich Hans-Jürgen 

Milferstädt bei den beiden Vorsitzenden Thorben Pekron und Ralf Gorn         

für die viele Arbeit, die sie im ersten Jahr ihrer Amtszeit geleistet haben und  

überreicht beiden als „kleine Wertschätzung“ ein Präsent. 

 

Beendigung 

T. Pekron beendet die JHV und dankt allen für das entgegengebrachte Vertrauen 

und das Interesse an der Versammlung und wünscht einen guten Heimweg.  

 

  

 

 

  _________________        ___________________ 

       1. Vorsitzender        2. Vorsitzender 

 

 

 

__________________ 

         Schriftwartin 

 

 

    

 

 

 

 



 

 

 
   


